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A Câmara de Paraty sediou, 
nesta sexta-feira (21), a reunião 
da Comissão de Jovens Verea-
dores do Estado do Rio de Ja-
neiro (Cojove) para parlamen-
tares das regiões da Costa Verde 
e do Médio Paraíba. O objetivo 
do encontro é fortalecer a ju-
ventude na política e trabalhar 
em conjunto em questões que 
envolvem outros municípios.

Presidida pela vereadora 
Bia Bogossian, de Três Rios, no 
Centro-Sul Fluminense, que é 
uma das idealizadoras da Co-
jove, a reunião apresentou os 
objetivos da comissão aos con-
vidados. “Estamos percorren-
do todas as regiões do Estado 
e, mais uma vez, encontramos 
vereadores que estão fazendo a 
diferença em seus municípios.

Representante jovem do 
legislativo de Volta Redonda, 
o vereador Raone Ferreira par-
ticipou do encontro. “Acredito 
que o Cojove visa a construção 
de um espaço dedicado à troca 
de experiências e ao fortaleci-
mento das construções coleti-
vas para nossas cidades”, disse.

Após as reuniões regionais, 
a Comissão fará um encontro 

geral que receberá todos os jo-
vens vereadores do Estado em 
evento a ser realizado na capital 
fluminense.

Participaram do encontro: 
Udson Bombom (Quatis), Lu-
cas e Daniel Vasconcellos (Man-
garatiba), Léo do Circo (Porto 
Real), Ruan Ribeiro (Paraty), 
Patrick Motta (Itatiaia) e Fabrí-
cio Machado (Valença).

Vereadores se reúnem em Paraty

Furlani confere novas linhas 
de ônibus na Região Leste
Prefeito de Barra Mansa também conferiu outros itinerários

O prefeito Luiz Furlani es-
teve na Região Leste de Barra 
Mansa neste sábado (22) para 
acompanhar os trabalhadores 
que aguardavam pelo transporte 
coletivo das Viações Cidade do 
Aço e Elite, que assumiram os 
trajetos antes operados pela Via-
ção Agulhas Negras, a qual está 
sob intervenção do Detro-RJ 
(Departamento de Transporte 
Público do Rio de Janeiro).

O metalúrgico Carlos Ge-
raldo de Assis, de 43 anos, esta-
va entre os passageiros esperan-
do para embarcar no primeiro 
horário do intermunicipal que 
passa pelo Nove de Abril. Para 
ele, a mudança foi uma boa 
surpresa. “A gente sai ainda de 
madrugada de casa. Os ônibus 
antigos eram muito precários, 
faziam barulhos que pareciam 
que iam parar a qualquer mo-
mento. A gente já saía de casa 
apreensivo. Entrar agora em 
um ônibus desse, todo novi-
nho, é muito bom”, contou.

O prefeito Luiz Furlani co-
mentou sobre a substituição da 
Viação Agulhas Negras. “Até 
o dia 5 de abril, ela sai defini-
tivamente. Hoje temos mais 
linhas sendo substituídas pe-
las Viações Elite e Cidade do 
Aço. Compromisso assumido 
é compromisso cumprido e 
seguimos acompanhando de 
perto as mudanças e necessi-
dades de melhorias. Agradeço 
ao governador Cláudio Castro, 
ao secretário estadual de Trans-
porte e Mobilidade Urbana, 

Washington Reis, e ao presi-
dente do Detro-RJ, Leonardo 
Matias, pelo apoio ao nosso 
município”, afirmou.

O secretário municipal de 
Ordem Pública, Daniel Abreu, 
destacou que a intervenção foi 
motivada por diversas reclama-
ções da população sobre a quali-
dade do serviço prestado. No dia 
12 do último mês, dois ônibus 
da Viação Agulhas Negras se 
envolveram em um acidente no 
bairro Boa Vista II, que deixou 
40 pessoas com ferimentos leves.

O deputado estadual Jari 
Oliveira também acompanhou 
as novas linhas no mesmo sá-
bado (22). Em vídeo publicado 
nas redes sociais, destacou que 
continuará nas cobranças para 

adequação do transporte.
- Hoje começou a operação 

da Cidade do Aço nas linhas 
Nove de Abril e São Sebas-
tião. Seguiremos cobrando a 
intervenção nas quatro linhas 
que ainda são operadas preca-
riamente. O trabalhador e a 
trabalhadora precisam ter um 
transporte público de qualida-
de - concluiu.

Linhas sob intervenção
 São Judas Tadeu x Jardim 
Belvedere (P714)
 Boa Vista x Jardim Amália 
(P716)
 Boa Vista x Jardim Belvedere 
(P713)
 Nove de Abril x São Geraldo 
(P710)

Pinheiral
Na última semana, também 

entraram em vigor as novas li-
nhas absorvidas pela Viação 
Elite em Pinheiral. A mudan-
ça aconteceu após a Viação 
Pinheiral (Vipil) ter sido in-
terditada no dia 10 de março 
por determinação oficial do 
Departamento de Transportes 
Rodoviários do Estado do Rio 
de Janeiro (Detro-RJ).

Assim como em Barra man-
sa, os serviços intermunicipais 
da Vipil também vem sendo 
alvo de críticas dos moradores. 
Entre os problemas, a superlo-
tação, descumprimento de ho-
rários, despreparo dos motoris-
tas e má qualidade na estrutura 
dos veículos.

Felipe Vieira/PMBM

Novas frotas foram assumidas pelas Viações Elite e Cidade do Aço

Cidades da Costa Verde estruturam 
Consórcio de Turismo junto ao estado

Prefeitos se reuniram pela 
terceira vez na última quinta-fei-
ra (20) para formalizar o Con-
sórcio de Turismo entre as cida-
des da região da Costa Verde. O 
encontro, sediado em Mangara-
tiba, contou com a a participação 
dos prefeitos de Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti, Paraty, Zezé 
Porto, Itaguaí, Haroldo Rodri-
gues de Jesus Neto, Mangaratiba, 
Luiz Cláudio Ribeiro, Rio Claro, 
Babton da Silva Biondi, além do 
Secretário de Estado de Turismo, 
Gustavo Tutuca. A expectativa é 
que o consórcio esteja totalmente 
estruturado e em funcionamento 
a partir de maio, após aprovação 
nas câmaras municipais dos mu-
nicípios envolvidos.

O consórcio visa fortalecer a 
cooperação entre os municípios 
para que a região se torne um des-
tino turístico integrado, com en-
foque em arrecadar investimen-
tos para o setor. Entre as medidas 
debatidas para o fortalecimento 
do consórcio, ficaram firmadas 
a organização do ordenamento 
turístico e náutico; a integração 
de rotas turísticas entre os muni-
cípios; a captação de apoio da ini-
ciativa privada para projetos es-
tratégicos; e a criação de eventos 
esportivos, como competições de 
ciclismo, para impulsionar o tu-
rismo esportivo na região.

Durante o encontro, foi esta-
belecido que o consórcio deverá 
alcançar a autossustentabilida-
de dentro de um ano, sem gerar 
custos adicionais para as prefei-
turas. Para viabilizar a iniciativa, 
será elaborado um projeto de lei 
que precisará ser aprovado pelas 
secretarias dos cinco municípios. 
O consórcio terá caráter de autar-
quia, contará com CNPJ próprio 
e um quadro de sete a oito cargos, 
garantindo uma gestão eficiente e 
independente.

Apoio do Estado
Também foi discutido o 

apoio do governo estadual para 
investimentos em infraestrutura 
turística, conforme destacado 

pelo secretário de Turismo do 
Estado, Gustavo Tutuca, além da 
busca por apoio do governo fe-
deral para financiar projetos que 
impulsionem o turismo regional, 
fortalecendo a economia local 
e consolidando a Costa Verde 
como um destino de destaque.

O prefeito de Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti, que preside o 
consórcio, lidera as articulações 
para fortalecer a iniciativa.

– O Consórcio de Turismo 
da Costa Verde é uma iniciativa 
dos prefeitos da região, com o 
objetivo de integrar os esforços 
municipais e criar ações conjun-
tas para o desenvolvimento do 
setor. A colaboração entre os pre-
feitos e os avanços nas reuniões 

são essenciais para o crescimento 
turístico da região e de cada cida-
de. O consórcio desempenhará 
um papel crucial, impulsionando 
um turismo de maior qualidade 
e consolidando a Costa Verde 
como um destino de destaque no 
cenário global – comentou o pre-
feito Cláudio Ferreti.

Além da reunião em Man-
garatiba, encontros anteriores já 
ocorreram em Angra dos Reis e 
Itaguaí, e a próxima reunião está 
programada para ocorrer em Rio 
Claro, com a última sendo sedia-
da em Paraty.

– O prefeito Cláudio Ferreti 
tem conduzido brilhantemente 
esse processo, unindo gestores da 
região para o desenvolvimento 
da Costa Verde. Foram debatidos 
pontos técnicos essenciais, como 
a estrutura do consórcio, a ob-
tenção do CNPJ, a captação de 
recursos e a sua autossustentabi-
lidade, fator crucial para a viabili-
dade a longo prazo. A expectativa 
é que o consórcio esteja estrutu-
rado e operando em maio, após 
a aprovação nas câmaras munici-
pais. Ainda há desafios, mas esta-
mos animados com os próximos 
passos. Sem dúvida, essa iniciati-
va já marcou a história da Costa 
Verde – disse Rodrigo Gouvea, 
secretário de Parcerias e Inovação 
Tecnológica.
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Expectativa é que o consórcio funcione a partir de maio
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VR e CSN realizam ‘Encontro 
Delas - Vozes Femininas’

Pazuello apresenta ações para 
segurança de Miguel Pereira

Centro de controle

Jari em Vassouras

‘Pró Águas Rio’ em Piraí

Outras presenças femininas

Em parceria com a CSN 
(Companhia Siderúrgica 
Nacional), a prefeitura de 
Volta Redonda realiza na 
próxima quarta-feira (26), 
no auditório do campus 
Aterrado do UGB (Centro 
Universitário Geraldo Di 
Biase), o evento “Encontro 
Delas – Vozes Femininas”, 
em homenagem ao Mês 
da Mulher, celebrado em 
março. As interessadas 

em participar devem se 
inscrever no link: https://
forms .g le / 1wUoEgRy-
F6Y9Dqm49. As ativida-
des serão divididas em 
dois horários. Às 14h, o 
evento será exclusivo para 
as servidoras da prefei-
tura, com uma roda de 
conversa que vai abordar 
informações sobre os di-
reitos das mulheres e suas 
potencialidades.

O deputado federal Gene-
ral Pazuello embarcou nes-
te sábado (22) em Miguel 
Pereira para se reunir com 
com o prefeito Pedro Pau-
lo Quinzinho. A pauta do 
encontro teve como foco 
discutir a segurança pú-
blica da região, mas tam-
bém foram apresentadas 
os projetos em andamen-

to na cidade. Com a cons-
trução do Hotel Colline de 
France Residence e o já 
inaugurado Parque dos 
Dinossauros, a cidade atrai 
mais visitantes e impulsio-
na o turismo local. Duran-
te o encontro, o deputado 
apresentou os trabalhos do 
GESP – Grupo de Estudos 
de Segurança Pública.

O núcleo de pesquisas 
buca ações, propostas e 
estratégias voltadas para 
a melhoria da segurança. 
Para a cidade, Pazuello 
defendeu a implanta-
ção de um Centro Inte-
grado de Coordenação e 

Controle, ressaltando a 
importância da atuação 
conjunta - e não subordi-
nada - entre as forças de 
segurança, visando maior 
eficiência nas operações e 
proteção para moradores 
e visitantes da cidade.

O deputado estadual Jari 
Oliveira (PSB) leva o pro-
jeto “Deputado na Sua 
Cidade” ao município de 
Vassouras nesta segun-
da-feira (24). O parlamen-
tar e sua equipe estarão 
na Rua Barão de Vassou-

ras, número 06, no Cen-
tro, das 8h ao meio-dia. 
Em Vassouras, além de 
ouvir as prioridades dos 
moradores, Jari vai apre-
sentar algumas ações do 
mandato voltadas para o 
município. 

O prefeito de Piraí, Luiz Fer-
nando Pezão, assinou um 
acordo com o Instituto Es-
pinhaço para o programa 
Pró Águas Rio. Na ocasião, o 
prefeito e outros represen-
tantes fizeram a plantação 
de 100 mudas para sim-
bolizar o início da parceria. 
“Sempre frise a importân-
cia do Meio Ambiente e do 

quanto o governo estará 
focado e trabalhando na 
sustentabilidade”, disse 
Pezão. Também estiveram 
presentes o prefeito de 
Rio Claro, Babton Biondi; o 
presidente da Ilha Prínci-
pe, Filipe Nascimento; e o 
Secretário da Economia e 
Cultura de Príncipe, Carlos 
Pinheiro.

Mais tarde, às 19h, o “En-
contro Delas” contará com 
as presenças da vereadora 
Carla Duarte, ex-secretá-
ria municipal de Assistên-
cia Social; da gerente-ge-
ral do setor de Gente e 
Gestão da CSN, Ana Paula 
Gonçalves; da coordena-
dora do Memorial Zumbi, 
Renata Ferreira; e da dele-

gada da Deam (Delegacia 
Especializada de Atendi-
mento à Mulher) de Volta 
Redonda, Juliana Montes. 
De acordo com a Smas, 
será um bate-papo entre 
mulheres, compartilhan-
do suas experiências no 
mercado de trabalho e o 
impacto de sua presença 
em toda a sociedade. 
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Evento acontecerá no auditório do UGB, no Aterrado

Prefeito Quinzinho (esquerda) e deputado Pazuello (direita)
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